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会 議 録

会 議 の 名 称 第６回東由利まちづくり協議会（市要請開催）

開 催 日 時 令和２年９月２９日（火） 午後５時３０分から午後６時００分まで

開 催 場 所 東由利総合支所 ２階 会議場

出 席 者 氏 名 別紙出席者名簿のとおり

欠 席 者 氏 名 別紙出席者名簿のとおり

【会議次第】

１．開会

２．会長あいさつ

３．出席職員紹介

４．案件
（１）令和２年度東由利総合支所の主要事業について
（２）東由利地域の人口、世帯数等の状況

５．質疑応答

６．その他

７．閉会

会 議 の 経 過 別紙のとおり
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◆出席者名簿（敬称略） （出席委員：１１名）

出 欠
役 職 氏 名 【行政出席者名簿】

（○・－）

会 長 千 葉 覚 ○ 総 合 支 所 長 太 田 明

副会長 石 綿 喜代隆 〇 市民サービス課長 佐々木 信 幸

委 員 佐 藤 清 一 － 産 業 課 長 佐 藤 和 広

委 員 嶽 石 一 人 － 建 設 課 長 小 松 達 也

委 員 佐 藤 泰 之 ○ 教育学習課長 小 野 利 彦

委 員 石 渡 香菜子 ○ 小 松 和 美市民サービス課課長補佐

委 員 小 松 正 二 ○ 小 松 喜 恒市民サービス課班長

委 員 佐 藤 則 子 ○ 長 澤 辰 徳市民サービス課主査

委 員 大 沼 武 彦 － 木 内 崇市民サービス課主査

委 員 阿部 宇左エ門 ○ 小 松 貢 治産業課参事兼課長補佐

委 員 小 野 貞 子 ○ 産 業 課 班 長 植 村 励

委 員 小 野 長 清 ○ 産 業 課 主 事 小 野 倹 太

委 員 小 野 晃 一 －

委 員 太 田 久 隆 －

委 員 長谷山 恵 子 ○

委 員 小 野 純 恵 ◯
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会議の経過
第６回東由利まちづくり協議会（要旨）

令和2年9月29日(火)
午後5時30分開会
午後6時00分閉会

開会（進行：市民サービス課小松班長）
ご案内の時刻となりましたので、ただ今より、第6回東由利まちづくり協議会を開会

いたします。
私は、本日、進行を担当いたします市民サービス課の小松でございます。よろしくお

願いいたします。
始めに、千葉会長よりご挨拶をお願いいたします。

千葉会長
仕事忙しいところ出席いただき感謝しています。
コロナの影響で会議開催等に支障が出ているところでございますが、私は先日、米の

初検査に行ってきました。今年の初検査は３，６００袋でした。通常であれば８００袋
から１，０００袋程度が限界であり、カメムシの影響はないように思いました。
短時間で会議を終わらせるようにしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

小松班長
。次に、本日出席している職員をご紹介いたします

（名簿順に職員紹介）
協議案件に入ります前に、ここで事務局より報告いたします。
本日の委員の出席者は１１名となっており、由利本荘市まちづくり協議会条例第7条

第2項の開催要件を満たしている事をご報告いたします。
それでは、案件を協議を進めてまいります。
由利本荘市まちづくり協議会条例第7条第1項の規定により、会議の議長は千葉会長に

お願いいたします。
千葉会長

次第の4（1 「令和２年度東由利総合支所の主要事業」について説明をお願いします。）、
（各課長より説明）
ただいまのご説明に対し、ご質問等ございませんでしょうか。
（質疑応答なし）
続いて、次第の4(2) 「東由利地域の人口、世帯数等の状況」について説明をお願い、

します。
（長澤主査より説明）
ただいまのご説明に対し、ご質問等ございませんでしょうか。

A委員
中学校３年数の人数が違うのではないか。

教育学習課長
資料作成段階で、外書きで表示されている特別支援学級の生徒数を含めなかったよう

です。
千葉会長

他に、全体を通して何かご質問等ございませんでしょうか。
B委員

光ファイバーに関する情報は何か入っていますか。
市民サービス課長

明日の支所だよりにてお知らせしますが、NTTが令和4年の4月からのサービス開始を
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目指して計画しているようです。
C委員

空き家の危険度A,B,Cはどの程度の危険度ですか。
市民サービス課長

、Aは崩れそうで周囲に迷惑がかかるような状態、Cはすぐに住むことが可能なレベル
BはAとCの中間です。

D委員
児童・生徒数が増えているのですか。例えば小学３年生が増えていますが。

教育学習課長
児童数の多い学年が3年生に上がり、前の3年生と比べて増えているという表の見方に

なります。
E委員

空き家について危険度Cが135から130に減っている理由は。
市民サービス課長

ほとんどが取り壊しと思われます。あとは売却等考えられます。一部空き家になって
いる物件に家族がUターンしたケースもあると思います。

千葉会長
次に、次第4（4 「その他」について、事務局からあるいは皆さま方から何かござい）
。ますか

（ふるさとさくら基金の活用について長澤主査より説明）
ただいまのご説明に対し、ご質問等ございませんでしょうか。
（質疑なし）

本日の（第1部の）案件については以上で終了です。お疲れ様でした。


